

1 お年寄りに優しい社会 介護の充実

ただいまの 大岡 梨乃 議員のご質問にお答え申し上げます。

お年寄りに優しい社会 介護の充実について、であります、少子高齢化や核家族化などにより、介護サービスの利用は右肩上がりに増加し、全国的に介護人材の不足が課題となっており、このことは、本市においても例外ではありません。

一方、本市では、「生き生き長寿のまちづくり計画」を策定し、将来における高齢者人口や介護サービスの見込み量を推計することにより、必要なサービス提供体制の確保に努めており、現在、デイサービスにつきましては、希望された施設でご利用いただける状況であります。

また、大岡 議員のおっしゃる大きな施設につきましては、規模の拡大により、業務の効率化が図られるなど、運営面等においてメリットがあるとされておりますが、規模が小さくても、多様なサービス提供者による特色を持った施設が地域に複数あることは、利用者が自分

に合った施設を自由に選択できるという面で、大切なことであると考  
えております。いずれにしましても、必要な時に必要なサービスが提  
供されるよう、引き続きサービス供給体制の充実に努めてまいります。

また、介護について学べる体験や講座について、であります  
が、本市では、子どもの頃から福祉について考えることで、思いやりと優し  
さの心を育み、福祉への理解につながるよう、福祉教育・福祉体験学  
習を推進しており、大岡 議員のおっしゃるとおり、介護に関わる人  
や興味を持つ人が増え、地域の皆さんにお互いに助け合うことで、高  
齢者やその家族が安心して生活できる沼田市にしていきたいと考え  
おります。

以上申し上げまして、大岡 梨乃 議員のご質問に対する答弁とさせ  
ていただきます。